
市 HP公開用 

まちづくりオープンミーティング意見概要（6/１０両荘公民館） 

かこバスやかこタクシー、かこバスミニしろやま号のように、平荘町にも類似計画を立

ててもらえないか。 

上荘町小野で下水道の整備が進んでいないところがある。４年前に説明を受けてから音

沙汰がないが、進捗はどうなっているのか。 

新橋梁整備について、詳しい場所を教えてほしい。また、工事の着工や完成予定はいつ

になるのか。 

小規模小学校の統廃合に反対している。市長から統廃合ありきではないと説明を受け、

うれしく思っているが、学校の在り方についての考え方を聞かせてほしい。 

高齢化率が上昇するにつれ、他市では高齢者のバス乗車運賃の無料化などが進んでい

る。加古川市でも神姫バスとの関係性も含め、市内の交通についてもう少し深くご検討

願いたい。 

市内に認知症高齢者や精神障がい者などが入院できる病院がなく、また、事業者・ヘル

パー不足のために重度訪問介護を受けられる制度が整っていない。 

認知症や障がい者に対する市民の意識が及んでいない。 

子どもを通園させている幼稚園は近年園児が少ない。施設はとても良いところなので、

市で PR や園児集めをしてもらうことで園を存続させてほしい。また、通園幼稚園を認

定こども園にしてほしい。 

近年、高齢者による交通事故が増えていて、各地でお子さんが亡くなるといった事故が

全国的にニュースになっている。免許返納の対象年齢が下がるとも予想されるが、そう

いった問題について市長はどうお考えか。 

 


